

■ FUTBOL SALA

Brihuega FS da el primer paso para ascender

Los de Ruben Barrios aprovechan el factor local y sacan un buen resultado para el partido de vuelta en Galicia

Brihuega FS	4
Noia FS	1

Brihuega FS: Diop (4), Balmón (14), Casas (4), Medori (2), Arteaga (4), Llorente (24), Markovic (10), Moreno, Fernández (7)
Noia FS: Bassas (10), Vilanova, Ros (10), Marti (10), Raya (8), Homs (3), Vives (2), Barrera (11), Suárez (13), Caven (8)

Campo: Polideportio Virgen de la Peña (Brihuega)
Árbitros: Lucas de Lucas, Blanco Castello.
Goles: 1-0 min. 10 Párraga, 2-0 min. 14 Carlos, 3-0 min. 17 Carlos 3-1 min. 23 Diego, 4-1 min. 32 Carlos

TEXTO: REDACCIÓN

El Brihuega Fútbol Sala ha dado el primer paso para conseguir el ascenso de categoría, tras ganar por cuatro goles a uno en el partido de ida de la eliminatoria, que le ha enfrentado al Noia. Los briocenses sabían la importancia del partido y em-

pezaron dominando el choque desde los primeros minutos. No fue hasta el minuto 10 cuando Párraga, aprovechó un rechace del portero visitante a un doble penalti lanzado por Carlos. Los gallegos se pusieron muy pronto con cinco faltas y fue un factor que intentó explotar el Brihuega. En el 14, los locales también alcanzaron las cinco infracciones, pero el primer doble penalti del Noia se fue fuera. Dos minutos más tarde Carlos no desaprovechó su oportunidad y anotó el segundo desde los diez metros. Otro fallo desde esta distancia de los gallegos y otro gol de Carlos en el 17 para poner el 3-0 con el que se llegaría al descanso. Los últimos minutos de la primera parte dejaron un fallo de Párraga y un mano a mano de Bleuca, desperdiciado.

Segunda parte

El segundo periodo empezó con el primer tanto de Diego para el Noia, que salía con otra actitud, viendo que se les iba la eliminatoria. Fue solo un espejismo porque los de Ruben Barrios volvieron a tomar el mando del partido, y tuvieron varias ocasiones para sentenciar, pero no fue hasta el 32 cuando marcara Carlos su tercer gol del partido y cuarto de su equipo. A pesar de las ocasiones de los briocenses, el marcador no varió en los últimos minutos y además, Javi Lozano tuvo que hacer alguna parada de merito para aguantar el marcador. Con este resultado, el Brihuega FS consigue una buena renta para el partido de vuelta del próximo fin de semana en Galicia, que determinará quien pasa la eliminatoria de ascenso. ◆

FOTONOTICIA

El Club Alcarreño de Salvamento y Socorrismo consigue buenos resultados en Montpellier

El Alcarreño ha participado este fin de semana con 14 integrantes en el Trofeo Internacional de Montpellier, Arena Rescue. El club ha conseguido un primer puesto de Maria Luengas en 100 metros socorrista, y un tercer puesto de las chicas en relevo de arrastre. Por su parte, los chicos quedaron cuartos en las pruebas de arrastre y de obstáculos. La semana pasada, el principal patrocinador del equipo, la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, reconoció los méritos del equipo y les deseó suerte para su aventura en Francia.



■ CARRERA

Éxito en la I Eternal Running

1800 atletas de diferentes puntos de la geografía española participaron



El Parque Fluvial del Alamín fue una de las obstáculos de la carrera

La primera edición de la Eternal Running que acogía Guadalajara se cerró con un éxito total tanto de participación como de público. La organización calcula que el 70 por ciento de los participantes eran de fuera de Guadalajara y esto se notó positivamente, tanto el día de la carrera como la tarde y la noche anterior, en determinados sectores de negocio de la ciudad.

La Eternal Running de Guadalajara, carrera de obstáculos que combina los aspectos lúdicos y deportivos del deporte, era una de las 36 pruebas del calendario mundial que ha previsto la organización para este año 2013.

Obstáculos

La carrera mezcló 10 kilómetros de prueba a pie con un sinfín de obstáculos que pusieron un punto de dureza a la prueba. Telarañas, piscinas de barro, tubos nocturnos, toboganes gigantes, neumáticos y atravesar el parque

Fluvial del Alamín fueron algunas de las dificultades para los participantes en la carrera. No menos espectacular fue el paso por el Paseo de San Roque y la piscina de verano, lugar que también congregó a numeroso público, que valoró y aplaudió el esfuerzo de los corredores. Al término de la misma, se entregaron los trofeos en las Pistas de Atletismo por parte de los concejales Eladio Freijo, Ana Manzano, Francisco Úbeda y el propio Armengol Engonga. Durante la entrega de premios, la organización manifestó públicamente su satisfacción por el desarrollo de la prueba y aseguró que realizarán las gestiones necesarias para incluir otra vez a Guadalajara en el calendario mundial de la Eternal Running del próximo año.

Como broche final, tanto los participantes como sus acompañantes, disfrutaron de la música y de una espectacular paella en las Pistas de Fuente de la Niña. ◆

CADENA
 100
 102.5 fm
 Javi Nieves y Mar Amate. Cadena 100 Henares